

RM Dr. Stefan Viebahn, der den zu beratenden Antrag gestellt hat, ist als Gast zu diesem TOP anwesend. Ihm fehlt in der vorliegenden Beschlussvorlage der Aspekt, dass in erster Linie die Sicherheit der Kinder auf dem Schulweg durch eine Einbahnstraßenregelung gewährleistet werden sollte. Des Weiteren fügt er an, dass dies nicht nur in den Wintermonaten, sondern speziell in schneereichen Monaten zum Tragen kommen sollte.

Der Antrag wird ausführlich diskutiert, wobei deutlich wird, dass auch in anderen Straßen im Winter ähnliche Probleme entstehen.

RM Stephan Alefelder und RM Reimund Heringer weisen darauf hin, dass in der Gervershagener Straße jedoch die Möglichkeit zu einer Einbahnstraßenregelung besteht, wogegen dies z. B. in anderen Straßen wie der Hermannsbergstraße nicht der Fall ist.

Bei der Diskussion wird deutlich, dass eine zeitbedingte Regelung schlecht realisierbar wäre. Von daher stellt sich die Frage, ob man die Gervershagener Straße zur Winterzeit grundsätzlich als Einbahnstraße ausweisen sollte.